

## **Carta abierta a la comunidad escolar del Liceo San Francisco ante agresión física y síquica contra profesora.**

Ante el maltrato físico y síquico sufrido por la docente Matilde Araya, Profesora de Educación Física del Liceo San Francisco, por parte de una apoderada al interior del establecimiento en la mañana del martes 24 de mayo del presente, la Dirección Ejecutiva de la Sociedad de Escuelas Católicas Santo Tomás de Aquino manifiesta:

- 1.- Su más enérgico rechazo y condena a este modo de actuar de parte de la señora apoderada, en momentos en que estaba siendo atendida como corresponde por el Director de Convivencia del establecimiento.
- 2.- Su irrestricto apoyo a la docente agredida física y verbalmente, tanto en lo personal como respecto de las acciones que ésta ha decidido iniciar, para obtener la protección del sistema judicial, y la sanción correspondiente por la agresión sufrida.
- 3.- Lamenta la situación de violencia generada por la mencionada apoderada, sin mediar ningún tipo de provocación, y el daño psicológico provocado en alumnos pequeños que presenciaron la inexplicable agresión.
- 4.- Solidariza con toda la comunidad escolar del Liceo San Francisco que se ha visto choqueada por el actuar de esta apoderada y pide aunar esfuerzos para un trabajo mancomunado entre la dirección, los docentes y padres de familia del colegio, con el fin de ofrecer la mejor educación a los niños, niñas y jóvenes que estudian en este querido Liceo, en un ambiente de paz, armonía y tranquilidad.
- 5.- **Lo anterior sin perjuicio de aplicar las medidas que el Manual de Convivencia escolar prevé al efecto.**

**Sandra Urrutia Bravo**  
**Directora Ejecutiva SECST**

Santiago, 25 Mayo 2016



*Educación de excelencia con  
la Pedagogía de Jesús*